



Macri y Carrió competirán en las primarias para buscar "una alternativa competitiva". El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires y la Diputada Nacional anunciaron en forma conjunta, a través de las redes sociales, que competirán en las PASO con el objetivo de construir "una alternativa competitiva frente a los que gobiernan hace décadas".

El texto que ambos publicaron en sus respectivas cuentas de Facebook, es el siguiente:

VAMOS A COMPETIR EN LAS INTERNAS ABIERTAS

Nos duele la realidad de nuestro país. Pero nos llena de esperanza saber que este año las elecciones nos dan la oportunidad de lograr un cambio.

Queremos que haya una alternativa competitiva frente a los que nos gobiernan hace décadas.

Creemos que el cambio no debe ser cosmético, sino un cambio profundo que nos lleve a ser un país mejor.

Un país con república, paz, unidad, certezas y prosperidad económica y social. Con instituciones sanas que permitan proyectar el futuro.

Por eso sellamos la unidad y competiremos en las elecciones internas abiertas para que ustedes puedan elegir cuál es la mejor propuesta, sin que nadie pierda su identidad.

Invitamos a todos los argentinos que compartan este sueño a sumarse.